

De Mgr Marty : «*Que vos musiques et vos chants nous disent quelque chose de Dieu... et lorsque les musiques se taisent qu'elles nous laissent au seuil de l'adoration silencieuse !*»

Que notre chant soit beau et juste, dans tous les sens du terme :

Une mélodique qui serve le phrasé du texte, qui nourrit notre foi, pour que nos lèvres proclament et fassent résonner la Parole de Dieu !

Notre chant est l'expression de la prière du peuple assemblé pour célébrer son Seigneur...

Nos Ancolies en sont une vivante réalité !

***Chantons les merveilles de Dieu ! Nous sommes envoyés !***

ENGAGEMENT /ré-engagement DES MINISTRES DE LA MUSIQUE qui termine la célébration de clôture de chacune des ANCOLIES :

L'évêque: Comme ministres de la musique de votre paroisse, voulez-vous vous engager encore à continuer le voyage qu'ensemble nous poursuivons dans la foi, et à exprimer cette foi par votre art ?

Les musiciens  
:

L'évêque: Voulez-vous vous engager à écouter l'écho de ce chant de la foi dans la vie des communautés paroissiales, et nous apprendre à chanter en communion avec les autres et avec Dieu ?

Les musiciens  
:

L'évêque: Voulez-vous vous engager à aimer le don de votre art, à vous employer à le développer par l'étude et la prière ?

Les musiciens  
:

Un programme chergé et exigeant !

amitiés, mclaira